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La Oficina de 
Turismo supera 
los 5.000 
visitantes
EL PERIÓDICO

Según datos aportados 
por la O ficina de 
Turism o de T om elloso, 
durante el mes de 
septiem bre se han  
superado con creces las 
expectativas m arcadas 
a princip ios de año al 
alcanzarse las 5.000  
visitas. T eniendo en 
cuenta que durante 
2007, desde su 
inauguración  el 25 de 
agosto, no se llegaron a 
los 800 visitantes, el 
dato que se ha 
presentado  
recientem ente es para  
los técnicos de turism o  
m uy positivo.
A fecha de 20 de 
septiem bre de 2008, 
habían pasado por la 
O ficina de Turism o un 
total de 5.177 personas: 
5.001 españoles y 176 
extranjeros. D entro del 
grupo de españoles, la 
procedencia m ayorita- 
ria es de C ataluña  
(31’59% ), com unidad a 
la que sigue C astilla-L a  
M ancha (20 ’08% ), 
C om unidad V alenciana  
(14 ’18% ), M adrid  
(8 ’82% ) y A ndalucía  
(7 ’40% ).

La Comisión de Seguimiento 
del Tren busca nuevos apoyos
Solicita entrevistas al consejero de Presidencia, el argamasillero José Valverde, y al presidente de la 
FEMP, el alcalde de Getafe y tomellosero, Pedro Castro - El Ministerio de Fomento concede estación de 
viajeros a Madridejos/Consuegra en el tramo de AVE Alcázar-Mora

El; PERIÓDICO

La Comisión de Seguimien
to del Tren busca nuevos 
aliados y emprenderá diver
sas iniciativas tras reunirse 
el pasado 29 de septiembre 
en el Ayuntamiento de To
melloso. La Comisión -que 
al cierre de nuestra edición 
aún no había emitido ningún 
comunicado oficial- acordó, 
según ha podido saber este 
medio, solicitar entrevistas al 
consejero de Presidencia, el 
argamasillero José Valverde, 
y al presidente de la Federa
ción Española de M unicipios 
y Provincias, el alcalde de 
Getafe y tomellosero, Pedro 
Castro.

A la reunión asistieron re
presentantes de todos los gru
pos y asociaciones que la in
tegran. Así, por el PP de To
melloso estuvieron el alcal
de, Carlos Cotillas, y la por
tavoz, Carmen Casero; por 
el PSOE, los ediles Francis
co Cerezo y Manoli M artí
nez; y por IU, Angel Vela.
También asistieron represen
tantes de los tres partidos en 
Argamasilla de Alba: Pedro 
Ángel Jiménez, del PSOE;
Cayo Lara, de IU; y Cristina 
Seco, del PP. Por parte de la 
Plataforma asistieron Martín 
Ruiz y José M anuel Ruiz 
Gutiérrez; y por la Asocia
ción de Empresarios estuvo 
Miguel Angel Cepeda.

La C om isión  abordó  el 
compás de espera abierto por 
el estudio de viabilidad que 
ha de hacerse público muy 
pronto, el estado de los con-

Pasarela que construye Anro en el Aeropuerto de Ciudad Real que sentirá de acceso entre 
la terminal de pasajeros y  el apeadero de trenes.

tenciosos en la A udiencia 
Nacional y la falta de res
puestas que hasta la fecha 
han obtenido las preguntas 
formuladas por Carlos Coti
llas en el Congreso de los 
Diputados.

Los representantes de las 
fo rm a c io n es  p o lític a s  se 
comprometieron a elevar a 
sus grupos parlam entarios 
iniciativas por la integración 
ferroviaria de Tomelloso/Ar
gam asilla de Alba de cara a 
su inclusión en los próximos 
presupuestos. Asimismo, las 
Corporaciones de las dos po
blaciones podrían volver a 
celebrar un Pleno conjunto y 
la C om isión redactará un 
nuevo manifiesto por la inte
gración para que sea respal
dado por todo el tejido aso

ciativo y económico de To
m elloso y A rgam asilla de 
Alba.

En el transcurso de la reu
nión se trataron las famosas 
cuatro opciones de trazado, 
de las que nunca más se ha 
sabido, presentadas el 2 de 
mayo de 2007 en el Ivicam 
por el delegado del Gobier
no en Castilla-La Mancha, 
Máximo Díaz-Cano, y la en
tonces consejera de Obras 
Públicas, M aría Encina Al- 
varez.

E stación  de AVE  
M ad ridejos/C onsuegra

Por otro lado, el Boletín 
Oficial del Estado publicaba 
el 25 de septiembre una re
solución de la Secretaría de

Estado de Infraestructuras 
del Ministerio de Fomento 
en la que se aprobaba defini
tivamente el trazado del tra
mo de AVE Alcázar de San 
Juan-Mora, dentro de la lí
nea M adrid-Jaén, con tem 
plando la construcción de 
una estación de viajeros para 
M adridejos/Consuegra.

P reg u n tad o  al respecto , 
Cotillas declaró a EL PE
R IÓ D IC O  que le p arece  
“bien que se acerquen las in
fraestructuras de transporte 
a cuántos más m unicipios 
mejor, yo por eso les felici
to. Pero esto viene a dem os
trar que no debería existir im
pedimento alguno para que 
Tomelloso y Argamasilla de 
A lb a  ta m b ié n  te n g a n  
tr e n ” .

Quejas por las 
largas esperas en 
la oficina de la 
Seguridad Social

Los ciudadanos de Tome
lloso que utilizan los servi
cios de la Seguridad Social 
para los trámites de altas, ba
jas y modificaciones tienen 
que soportar largas colas y 
esperas en esta época de ven
dimia. Desde la oficina se 
comprenden las quejas de los 
ciudadanos y explican que 
“Tomelloso con dos funcio
narios tiene ahora el mismo 
movimiento que Ciudad Real 
capital con seis” .

CONCESIONARIO OFICIAL CIUDAD REAL

lúmioso ?, I o t o cu
Ctra. Argam asilla , Km 0,350. Tomelloso

a seducción.
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